

wertet den erfolgreichen Besuch der Sondermission der UNO in den befreiten Gebieten von Guinea-Bissau als ein hervorragendes Ereignis zur Unterstützung der legitimen Rechte des Volkes von Guinea-Bissau und der Kapverdischen Inseln auf nationale Unabhängigkeit und internationale Anerkennung.

Die SED erneuert die brüderliche Solidarität des Zentralkomitees und der Mitglieder der SED sowie aller Werktätigen der DDR mit der PAIGC und dem Volk von Guinea-Bissau und der Kapverdischen Inseln.

Beide Parteien bekräftigen ihre aktive Solidarität mit den gegen den portugiesischen Kolonialismus kämpfenden Völkern von Angola, Moçambique und der anderen portugiesischen Kolonien.

In ihren Gesprächen würdigten die Delegationen der SED und der PAIGC den großen Beitrag, den die KPdSU im Weltmaßstab zur Festigung von Frieden und internationaler Sicherheit, zur Unterstützung aller antiimperialistischen und demokratischen Kräfte sowie zur Vertiefung der Einheit und Geschlossenheit der drei revolutionären Hauptströme unserer Zeit leistet. In diesem Zusammenhang sind sie der Meinung, daß die konsequente Verwirklichung des vom XXIV. Parteitag der KPdSU beschlossenen Friedensprogramms den Interessen des Weltsozialismus, der nationalen Befreiungsbewegung und dem Kampf der Völker für Frieden, Sicherheit, nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt dient.

Beide Seiten stellen fest, daß sich das internationale Kräfteverhältnis weiterhin zugunsten des Friedens und des Sozialismus, des Kampfes aller antiimperialistischen und demokratischen Kräfte verändert. In der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus, die sich auf mehreren Ebenen und in verschiedenen Formen vollzieht, wachsen die Macht und der Einfluß des Sozialismus und der nationalen Befreiungsbewegung.

Die Delegation der PAIGC brachte ihre hohe Anerkennung für die erfolgreiche und schöpferische Politik der SED bei der Realisierung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED zum Ausdruck. Sie würdigte die großen Leistungen der Werktätigen der DDR beim weiteren Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR.

Die PAIGC wertete die erfolgreiche Entwicklung des Sozialismus in der DDR als einen wirksamen Beitrag für die Stärkung der Kräfte des Friedens, der nationalen Befreiung und des Sozialismus im Weltmaßstab. Die PAIGC begrüßt die Festigung der internationalen Positionen der DDR, besonders die Herstellung diplomatischer Beziehungen zwischen der DDR und der Republik Indien auf Botschafterebene.

Die Delegation der PAIGC versicherte die SED der festen Solidarität der